SPEARHEAD 80 SR UL
[ultra touring]

SPEARHEAD is an ultralight touring ski designed for big, high and long tours. This versatile, all-mountain ski is one of the lightest skis we make and is super playful in all snow and mountain conditions.

SUPER ROCKER design features a long, high nose and tail that floats effortlessly in powder so you can lean forward and stay balanced in deep pow. NO MORE LEANING BACK! It also initiates smooth, easy turns making it extremely versatile in all snow conditions for a forgiving and confident ride.

CARBON PAULOWNIA ULTRALIGHT CONSTRUCTION makes this ski playful and energetic. 
1. Fiberglass-reinforced power plate is an innovative new technology developed by OGSO that not only provides additional power but also helps prevent flexing out of pin bindings on big landings and when skiing fast in variable terrain.
1. Carbon X-band is an innovative new technology developed by OGSO that transfers the skier’s energy through the ski to provide torsional stiffness, immediate response and make the ski extremely reactive. 
1. Vibration reducer band made from aramid, basalt and carbon is an innovative new technology developed by OGSO that gives a solid, quiet feel.
1. Ultra-high molecular speed base made from sintered polyethylene provides fast glide and outstanding durability.
1. Short camber makes this ski extremely agile and very forgiving for fun, short-turn carving.  

If you’re looking for a playful, ultralight touring ski for your biggest days in the alpine that is lightning fast edge-to-edge, floats in powder, and rails fun turns on the piste, then SPEARHEAD is the ski for you.
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Der SPEARHEAD ist ein ultraleichter Tourenski, entworfen für lange Touren. Dieser vielseitige All-Mountain-Ski ist einer der leichtesten in unserem Sortiment. Er ist in jedem Gelände und in allen Schneeverhältnissen super verspielt. 
Das SUPER ROCKER Design verfügt über eine lange, hochgezogene Schaufel, die mühelos durch den Powder gleitet. So kannst Du auch im tiefen Pulverschnee eine zentrale Position über dem Ski einnehmen. Kein Zurücklehnen mehr!
Diese Bauweise ermöglicht das sanfte und einfache Einleiten der Kurven, was souveränes Fahren bei allen Schneeverhältnissen gewährleistet.

CARBON PAULOWNIA ULTRALIGHT CONSTRUCTION macht diesen Ski verspielt und energiegeladen.
Die glasfaserverstärkte Power Platte ist eine innovative, neue, von OGSO entwickelte Technologie. Sie soll nicht nur mehr Leistung liefern, sondern auch das Fehlauslösen von Pin-Bindungen bei Landungen nach Sprüngen und beim Fahren in ruppigem Gelände verhindern.  
Carbon X-Band ist eine innovative, neue, von OGSO entwickelte Technologie, die durch die Torsionssteife die Energie des Fahrers noch schneller auf die Kanten bringt und so den Ski sehr reaktiv macht. 
Das Vibrationsreduktionsband aus Aramid, Basalt und Carbon, ist eine innovative, neue von OGSO entwickelte Technologie, die ein ruhiges und stabiles Fahrgefühl vermittelt. 
Der ultrahochmolekulare Belag aus gesintertem Polyethylen, ermöglicht schnelles Gleiten und sorgt für eine hervorragende Langlebigkeit.
Die geringe Vorspannung macht den Ski sehr wendig und gutmütig für verspielte Kurzschwungabfahrten.

Wenn du für deine grossen Projekte in den Bergen auf der Suche nach einem verspielten, ultraleichten Tourenski bist, der blitzschnell von Kante zu Kante wechselt, mühelos durch den Pulverschnee gleitet und auch auf der präparierten Piste Freude macht, dann ist der Spearhead der ideale Ski für Dich.

